

PRESSEMITTEILUNG



Das ganze Leben jetzt auch in Saarbrücken - La Maison wird neuer Partner des südtiroler Möbelherstellers

Welsberg, Italien, 09.08.2022 – Der südtiroler Möbelhersteller Das ganze Leben hat einen neuen Partner im Saarland: La Maison Interieur, bereits seit über 40 Jahren in Saarbrücken, ist ein kleines, feines Einrichtungshaus mit innovativen Einrichtungsideen, tollen Möbeln und schönen Accessoires.

„Uns hat sofort das klare Design der Möbel von Das ganze Leben überzeugt, die Klarheit im Zusammenspiel mit den individuellen Möglichkeiten, die Produkte zu konfigurieren. Wir freuen uns über die Möglichkeit, die Möbel von Das ganze Leben bei uns präsentieren und verkaufen zu können“, Katharina Weidle und André Pranger, Geschäftsführer La Maison Interieur Saarbrücken.



„Jetzt sind wir auch im Saarland vertreten. Wir freuen uns sehr über die Partnerschaft mit Katharina Weidle und André Pranger von La Maison Interieur. Unsere Produkte spiegeln die neue Art des Daseins wider. Ihre intuitive, reduzierte Designsprache findet ihre Vollendung in Funktionalität und Nachhaltigkeit. Wir schaffen unaufdringliche und lebendige Möbel, die pragmatisch in der Anwendung und vielseitig im Gebrauch sind. Unsere Möbel folgen konsequent einem modularen Grundgedanken und lassen sich so immer wieder neu in die

räumlichen Gegebenheiten integrieren. Die Flexibilität und durchdachten Lösungen ermöglichen dem Benutzer immer neue Interpretationen, abgestimmt auf die veränderten Gewohnheiten und Vorlieben. Sinnvolle Ästhetik auf den Punkt gebracht.“, sagt Lorenz Sternbach, Gründer und Geschäftsführer von Das ganze Leben. „Wir interpretieren Alltagsgegenstände, deren Funktionen selbstverständlich geworden sind, neu – minimalistisch, reduziert auf das Wesentliche.

Über La Maison Interieur

La Maison Interieur ist eine Institution im Herzen von Saarbrücken, der Hauptstadt des Saarlands. Das Geschäft wurde 1979 von zwei jungen Innenarchitekten gegründet und seit 2019 wird es mit Wissen und Händchen für Qualität und außergewöhnlichen Dekorationsideen weitergeführt.

Das Konzept ist eine gekonnte Mischung aus exklusiven Möbeln in Kombination mit Textil wie z.B. hochwertigen Teppichen für innen und außen, Accessoires wie Kissen, Lampen und Dekorationsgegenständen mit einer sehr persönlichen Beratung im Geschäft oder beim Kunden zu Hause, um ihr Ambiente in eine Wohlfühloase zu verwandeln.

In Saarbrücken sind wir die Adresse für außergewöhnliche Geschenke, die einzigen Anbieter für ALESSI und immer auf der Suche nach Neuheiten von Startup Firmen oder jungen Designern, wie Das ganze Leben, die nachhaltige, innovative und erweiterbare Möbel konzipieren.

Weitere Informationen unter www.lamaison-sb.de

Über Das ganze Leben

Die Möbel von Das ganze Leben beruhen auf einer einfachen Grundhaltung: Konzentration auf das Wesentliche: Zeitlose Möbel, die unaufdringlich mit jeder Art von Raum harmonieren. Die Klarheit der Entwürfe wird mit handwerklicher Präzision in der Herstellung vollendet. Langlebigkeit ist ein unverkennbares Merkmal unserer Produkte. Nachhaltigkeit entsteht durch die Sorgfalt und den Weitblick, mit dem die Produkte entwickelt und produziert werden. „Das ganze Leben“ Möbel sollen mit Selbstverständlichkeit und Ruhe für sich selbst sprechen. Zeitlos und doch immer ganz nah am Puls der Zeit. Das ganze Leben - Möbel voller Charakter.

Weitere Informationen unter www.dasganzeleben.it

Pressekontakt:

Karin Bollo

Tel: +49 171 5177070

Email: press@dasganzeleben.it